

W Comentarios en la web

Histórica decisión: Democracia Cristiana respalda a Jeannette Jara de cara a las presidenciales.
Opiniones en Emol.com



Verónica Poblete Rodríguez

Qué tiempos aquellos de la DC cuando vivía Eduardo Frei Montalva y su Revolución en Libertad.

José Morgado

¿Alguien pudo pensar que la DC, un partido humanista por definición, iba a apoyar a alguno de los tres representantes del autoritarismo?

Daniela Muñoz

Mañana comienza éxodo masivo del partido DC. QEPD.

Serán 3 mil votos con suerte los que quedarán.

Sebastián Pincheira

La DC seguirá siendo el "perkin" o el "tonto útil" del PC una vez más. Por unas migajas de poder se venden; es un partido que perdió sus convicciones y que está condenado a desaparecer.

Enrique Chicho Ramos

Yo creo que Kast con la Matthei son los que acaban de recibir el último clavo del ataúd, significa que no hay votos para ellos por parte de la DC, uno que otro descolgado por ahí de seguro. Ah verdad que los descolgados de la DC ya se fueron hace rato.

Sergio Lira

Ese partido se desfiguró. Ya no debería llamarse así. Democracia Cristiana unidos a los comunistas y abrazados al FA. Dan pena.

Toño Mattas Velero

Por el 71, el PC hizo una campaña denigratoria contra la DC debido a un desalojo en el sur, el blanco fue Edmundo Pérez Zujovic, ex ministro de Obras Públicas, Economía y del Interior. La DC continúa traicionando sus principios.

José Vásquez

En las elecciones de noviembre será la sepultura de la DC y del PC. La derrota será grande, el pueblo chileno no vota por la Unidad Popular; es ruina, hambre. Prefiero la tarjeta de débito a la tarjeta JAP.